

Beim Pond-Race gings von Linz bis Teneriffa

Juni 2017

Linz. Knapp 500 sportbegeisterte Menschen schwitzten gestern bei heißen 30 Grad für den guten Zweck. Gemeinsam schafften sie eine Strecke von Linz nach Teneriffa, was etwa 4.400 Kilometern entspricht.

Am Campus der Johannes Kepler Universität Linz trafen sich am Mittwoch Jung und Alt, um im Rahmen des Pond-Race, etwas für den guten Zweck zu tun. Es ging darum, so viele Runden wie möglich um den Teich zu schaffen, denn pro Runde ging eine Spende von 0,50 Euro an den Verein Kinderhilfswerk. Der Event wurde von MOVEEFFECT in Kooperation mit dem Verein Kinderhilfswerk und der JKU als Gastgeber veranstaltet.

Totale Begeisterung und großes Engagement war den ganzen Tag über zu spüren. Begonnen vom jüngsten Teilnehmer, er war gerade mal 8 Wochen, bis zu den ältesten vom Seniorenbund drehte jeder von früh bis spät fleißig seine Runden um den Teich. Der fleißigste Sportler war Markus Bachleitner, der einen kompletten Maraton (42 km!) gelaufen ist. Insgesamt wurde der Teich mehr als 9.200 Mal umrundet. Am Ende des heißen Tages kann sich der Verein über eine sagenhafte Spende inklusive Bargeldspenden von 4.805 Euro freuen, die von den begeisterten Teilnehmern erschwitzt wurden.

Ermöglicht wurde die Spende pro Runde durch zahlreiche Sponsoren. Allen voran durch den langjährigen Sponsor der Sparkasse OÖ Bank AG und Greiner Packaging und weiteren Sponsoren wie celum – ALWAYS AHEAD, Conrad, Linz Center of Mechatronics und Linz AG. Unterstützt wurde der Event außerdem von Skinfit, Teichwerk, Liwest, ÖSU, PONA, Life Radio, Tips und OÖ Nachrichten. So konnte ein tolles Rahmenprogramm auf die Füße gestellt werden. Entspannt werden konnte bei gratis Getränken, Musik vom Feel-Event Partybus, einem Warm-Up von FITINN und vielem mehr. Die Veranstalter MOVEEFFECT, der Verein Kinderhilfswerk und die JKU bedanken sich ganz herzlich für das sportliche Engagement.

Der Verein Kinderhilfswerk

Über Uns

Die Seele stärken!

Das Kinderhilfswerk stärkt Kinder und Jugendliche in ihrer geistigen, emotionalen und sozialen Entwicklung. Seit 1999 bieten wir sozial schwächer gestellten Kindern und deren Familien Hilfe durch leistbare Beratung, Therapie, Diagnostik, Prävention, Reitpädagogik und erlebnispädagogische Projekte. Beratungsstellen in Linz und Wien, Kooperationstherapeuten und Partner ermöglichen es uns österreichweit tätig zu sein und die Finanzierung über Spendengelder sowie Kooperationspartner erlaubt uns möglichst unbürokratisch und schnell Hilfe anbieten zu können. Gemeinsam helfen wir dabei, leidenden jungen Menschen bessere Chancen und Startbedingungen für ihr Leben zu schaffen.

Auftrag – Mission Statement

Gemeinsam mehr bewirken!

Österreichweit zeigen bereits 20 % aller Kinder und Jugendlichen psychische Auffälligkeiten, sie leiden unter Depressionen, Ängsten oder Störungen des Sozialverhaltens, das entspricht der Einwohnerzahl der Stadt Graz. Ganz nach unserem Motto „Gemeinsam mehr bewirken“ sorgen wir mit Unterstützern und Förderern dafür, dass kranke Kinder-Seelen ebenso die notwendige Hilfe erhalten, wie es bei einem gebrochenen Fuß der Fall ist. Helfen auch Sie dabei!

Erreichtes

Im Jahr 2016 konnten mit mehr als 15.300 Beratungs- und Therapieeinheiten 1.040 Kinder, Jugendliche und ihre Familien unterstützt werden.

Rückfragen

Abteilung Public Relations
E-Mail: kommunikation@kinderhilfswerk.at

Web: <http://www.kinderhilfswerk.at/presse/>
Facebook: www.facebook.com/kinderhilfswerk.at
